

**FABRICACIÓN DEL CARBÓN EN PUEBLA DEL MAESTRE (Ba 602)**

Se construye primero la base del ólnc; la parte trasera se llama la e<sup>h</sup>-párde, que es donde se coloca la léne má hórde. A continuación se ponen los tronkóna hórde, atravesados en la parte de arriba. Después se le introduce un pie de hojas de encina, con taráme. Ese pie se hace para só<sup>h</sup>tané la tierra y alcanza hasta la mitad del horno. Luego se le echa šá<sup>h</sup>ke o páhe, y por último s-entjēre.

Cuando el carbón está cocido, se le dá bwérte el ólnc con un rā<sup>h</sup>tríyc y se le va quitando šá<sup>h</sup>ke para que la tierra se introduzca en la kaidére y lo apague.

Los respiraderos que se practican se denominan buhárde y su función es la de distribuir la lúmbra por donde el karbonérc quiera.